

# Sachtext - Mobbing

Gerade im Jugendalter kommt Mobbing sehr häufig vor.

Die meisten Betroffenen trauen sich nicht Maßnahmen dagegen zu ergreifen oder es einer Vertrauensperson zu erzählen.

Das kann mehrere Gründe haben.

Optimal gibt es mehrere Mobber / die es ganz besonders auf jemanden abgesehen haben, da das Opfer ganz alleine ist, traut es sich nicht\* zu wehren. \* dagegen Leider ist manchmal auch Gewalt mit im Spiel.

Aus Angst vor Verletzungen oder Schmerzen, reden die Betroffenen mit niemandem darüber. Es kann auch soweit kommen, dass die Mobbingopfer unter Verfolgungswahn leiden, kaum mehr ihr Zimmer sich verlassen oder sogar nicht mehr in die Schule trauen.

Im schlimmsten Fall begehen einige Selbstmord.

In vielen Schulen ist Mobbing ein wichtiges Thema.

Die Schüler werden darüber informiert, damit sie wissen / an wen sie sich in so einer Situation wenden können oder wie man Betroffenen helfen kann. Im Ernstfall sollte man die Polizei verständigen, aber für eine Anzeige braucht man Beweise. Sobald Gewalt eingesetzt wird müssen die Mobbingopfer spätestens jetzt eine Vertrauensperson informieren.

Mobbing ist sehr unehrenhaft und unfair, meistens werden die Betroffenen gemobbt weil sie anders sind. Alle Menschen sind gleich und es sollte keiner ausgeschlossen werden nur weil er / sie einen ungewöhnlichen Namen hat oder aus einem anderen Land kommt.

